



## PRESSEINFORMATION

Magdeburg, den 15.06.2018

### Gibt es bald mehr öffentliche Verkehrsmittel mit WLAN in Magdeburg?

Sachsen-Anhalt/Magdeburg. Am Donnerstag, den 14.06.2018, beschloss der Stadtrat der Stadt Magdeburg, auf Initiative der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, dass bei der Neubeschaffung von Fahrzeugen für den ÖPNV auf die Möglichkeiten der Breitstellung von WLAN und USB-Anschlüssen geprüft werden muss. Die Jungen Zukunftsgestalter\*innen des Projekts „Jugend Macht Zukunft“ begrüßen das.

Das Kinder- und Jugendbeteiligungsprojekt „Jugend Macht Zukunft“ des Kinder- und Jugendring Sachsen-Anhalt e.V., beschäftigt sich schon länger mit Thematik „jugendgerechter ÖPNV“ und begrüßt die Entscheidung des Stadtrates, die Drucksache 0185/18 und den damit verbundenen Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, zu beschließen. In den letzten Monaten setzten sich, die in dem Projekt engagierten jungen Menschen, mit Verkehrsverbänden, Fahrgastverbänden und Politiker\*innen auseinander, um sich für einen „jugendgerechten ÖPNV“ stark zu machen.

Da das Thema Ausbau von WLAN-Netzen, besonders auch im ländlichen Raum, ein wichtiger Aspekt für die jungen Menschen des Landes Sachsen-Anhalt ist, wird das Projekt „Jugend Macht Zukunft“ sich auch mit diesem Thema weiter auseinandersetzen.



## PRESSEINFORMATION

Magdeburg, den 15.06.2018

Michael Behr, Referent für Kinder- und Jugendbeteiligung des Projektes „Jugend Macht Zukunft“ sagte dazu: *„Da wir das Thema „jugendgerechter ÖPNV“ bereits bearbeiten, und uns als nächstes mit WLAN Hot Spots im ländlichen Raum auseinandersetzen wollen passt dieser Antrag inhaltlich sehr gut.“*

*„Der ÖPNV würde so für junge Menschen nicht nur attraktiver werden, sondern auch endlich mit der Zeit gehen“,* so die **Junge Zukunftsgestalter\*in Corinna Bär.**

Auch der Sprecher für Bildung, Schule, Sport und Verkehrspolitik der Fraktion **BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Jürgen Canehl,** äußerte sich: *„Gerade Kinder und Jugendliche, die möglicherweise nicht über ein ausreichendes mobiles Datenvolumen verfügen, würden gerne kostenfrei während der Fahrtzeit WLAN nutzen. Nur die öffentlichen Verkehrsmittel ermöglichen während der Fahrtzeit die Nutzung von Smartphones oder Tablets.“*

Der Kinder- und Jugendring Sachsen-Anhalt e.V. ist ein Zusammenschluss von 27 landesweit tätigen Jugendverbänden, 3 Dachverbänden sowie der Arbeitsgemeinschaft der Kinder- und Jugendringe der Landkreise und kreisfreien Städte. Er vertritt zusammen mit seinen Mitgliedern die Interessen der Kinder und Jugendlichen in Sachsen-Anhalt gegenüber Politik, Verwaltung und Öffentlichkeit. Mit seinem Projekt „Jugend Macht Zukunft“ setzt er sich für mehr Beteiligung von Kindern und Jugendlichen ein.



## PRESSEINFORMATION

Magdeburg, den 15.06.2018

Kontakt:

Kinder- und Jugendring Sachsen-Anhalt e.V.

Jugend Macht Zukunft

Michael Behr

Referent für Kinder- und Jugendbeteiligung

Schleiufer 14

39104 Magdeburg

Tel.: 0391 – 535 394 80

Fax: 0391-597 95 38

E-Mail: [michael.behr@kjr-lsa.de](mailto:michael.behr@kjr-lsa.de)

Web: [www.kjr-lsa.de](http://www.kjr-lsa.de) | <https://www.facebook.com/kjrlsa>

[www.juleica-lsa.de](http://www.juleica-lsa.de)

[www.JugendMachtZukunft.de](http://www.JugendMachtZukunft.de) | [www.facebook.com/JugendMacht](https://www.facebook.com/JugendMacht)